

#WEST 11. Oktober 2023

Ortsverband Düsseldorf veranstaltete Ausflug nach Kaiserswerth

Anfang September lud der Ortsverband Düsseldorf seine Mitglieder zu einem Ausflug auf dem Rhein ein. Für 24 Kolleginnen und Kollegen ging es bei bestem Spätsommerwetter aufs Schiff der „Weissen Flotte“ und wir fuhren mit ihm bis nach Kaiserswerth.



Dort angekommen, führte der OV-Vorsitzende René Roßmüller die bunt gemischte Gruppe durch den historischen Ortskern. Nach dem Besuch der Kaiserpfalz und der ehemaligen Stiftskirche St. Suitbertus kehrten wir ins Restaurant „Tonhalle“ ein und ließen den Tag bei einem Abendessen in gemütlicher Runde ausklingen. Den ganzen Tag über war genügend Zeit für interessante Gespräche und für einen persönlichen Austausch.



[Alle Bilder anzeigen »](#)